



Aviso y oportunidad de hacer comentarios sobre el Plan de Bicicletas del Distrito de San Antonio

El Departamento de Transporte de Texas (TxDOT) está solicitando comentarios para recopilar información sobre el borrador del Plan de Bicicletas del Distrito de San Antonio de TxDOT, que abordara la movilidad en bicicleta en los condados de Atascosa, Bandera, Bexar, Comal, Frio, Guadalupe, Kendall, Kerr, McMullen, Medina, Uvalde y Wilson.

Este aviso ofrece la oportunidad de hacer comentarios como parte del proceso de revisión al borrador del plan del proyecto.

La red de transporte dentro del sistema del Estado de Texas –carreteras propiedad de TxDOT, operadas y administradas por TxDOT – conecta a las comunidades, regiones y destinos dentro y fuera de Texas. Aunque muchas ciclovías se planifican y financian a nivel local, TxDOT trabaja con las comunidades locales para desarrollar redes de ciclovías integradas con el sistema estatal para así mejorar la seguridad, la conectividad y el acceso dentro y entre los distritos de TxDOT. Desarrollar un marco regional es vital, ya que el estado trabaja para proporcionar instalaciones seguras, cuidadosamente diseñadas y bien mantenidas para ciclistas dentro de cada distrito y entre los diferentes distritos, proporcionando conectividad en todo el estado. Éste es el siguiente paso para que el estado planifique de manera más efectiva esta modalidad de transporte y así poder desarrollar un enfoque que se pueda aplicar en todo Texas.

El plan analiza las necesidades de infraestructura ciclista en la red de carreteras estatales, da prioridad a las ubicaciones para las mejoras ciclistas e identifica qué papel deben desempeñar las distintas rutas en la red ciclista. También incorporan los comentarios recibidos del público y de las partes interesadas.

El borrador del plan y el mapa interactivo en línea estarán disponibles para el público a partir de martes 9 de julio de 2024, en línea en www.TxDOT.gov, búsqueda por palabra clave “District bicycle plan pilot”. Además, una copia del borrador del plan también estará disponible para su revisión de lunes a viernes entre las 8 a.m. y las 5 p.m. en la Oficina del Distrito de San Antonio de TxDOT, 4615 NW Loop 410, San Antonio, TX 78229.

Los materiales del proyecto están escritos en inglés. Si necesita un intérprete o traductor de documentos porque el inglés no es su idioma primario o tiene dificultades para comunicarse eficazmente en inglés, se le proporcionará uno. Si tiene alguna discapacidad y necesita ayuda, se pueden hacer arreglos para satisfacer la mayoría de las necesidades especiales. Si necesita servicios de interpretación o traducción, o si es una persona discapacitada que necesita una adaptación para revisar los materiales del proyecto o presentar información, comuníquese con Greg Reininger, Planificador de Bicicletas y Peatones de TxDOT al (737) 285-6184 a más tardar a las 4 p.m. CT, por lo menos tres días hábiles antes de la fecha en que desea revisar los materiales del proyecto o presentar información. Tenga en cuenta que es necesario avisar con anticipación ya que algunos servicios y adaptaciones pueden requerir tiempo para que TxDOT los organice.

Puede presentar comentarios por escrito sobre este proyecto. Los comentarios por escrito pueden presentarse por correo a District Bicycle Plans C/O Poznecki-Camarillo, LLC, 4801 Northwest Loop 410, Ste. 108, San Antonio, TX 78229, o por correo electrónico a Gregory.Reininger@txdot.gov Todos los comentarios deberán recibirse antes de viernes 9 de agosto de 2024.

Si tiene alguna pregunta o duda general sobre el proyecto propuesto, favor de comunicarse con Greg Reininger, TxDOT Bicycle & Pedestrian Planner, at (737) 285-6184 or Gregory.Reininger@txdot.gov.